

LÜCO Datenblatt



Internationaler Messebau
Nord GmbH

Dateiformate:

- .pdf (portable document format)
- .ai (Adobe Illustrator), alle verknüpften Objekte und verwendete Schriften sind mitzuliefern
- .eps (Adobe Photoshop bzw. Adobe Illustrator) Illustrator EPS
- .indd (Adobe InDesign), alle verknüpften Objekte und verwendete Schriften sind mitzuliefern
- .psd (Adobe Photoshop)
- .tif
- .jpg (aber nur, wenn es mit maximaler Qualität abgespeichert wurde)

Wir arbeiten mit der jeweils aktuellsten Version der Adobe Creative Cloud

Anlage der Dateien:

Optimal ist eine Anlage im Format 1:1.

Sollte dies nicht möglich sein, muss der gewählte Maßstab mit angegeben werden (z.B. 1:10).

Bitte arbeiten Sie immer mit einer Beschnittzugabe von mindestens 2 mm für Systemwände, ausgenommen Türelemente hier bitte 5mm Beschnittzugabe.

KS-verkleidete Stände:

Wir geben Ihnen nach abgeschlossener Planung, die exakt benötigten Druckmaße durch.

Banner:

Aufgrund der Vielzahl an Konfektionsmöglichkeiten und Materialien von Bannern halten Sie bitte vor der Erstellung einer Druckdatei Rücksprache mit uns.

Farben:

Gelieferte Bilder müssen im Farbmodus CMYK abgespeichert sein.

Andere Farben sollten klar definiert werden, möglichst als CMYK, Pantone C oder HKS K.

Alle Sonderfarben müssen in 4c gewandelt sein.

Wir arbeiten grundsätzlich mit dem Profil Iso_coated_v2.

Das Farbprofil können Sie unter eci.org kostenlos herunterladen.

Schriften:

Schriften sollten immer in Pfade/Kurven umgewandelt sein, andernfalls müssen alle verwendeten Schriften als TTF oder OTF mitgeliefert werden.

Bilder:

Bilder können nicht beliebig ohne jeglichen Qualitätsverlust vergrößert werden, deswegen müssen sie in einer gewissen Mindestauflösung geliefert werden.

Als „Faustregel“ gilt:

Wenn ein Bild im Maßstab 1:10 angelegt ist, sollte es mindestens zwischen 300-400 dpi aufweisen. Bei einem Maßstab von 1:1 sollte eine Auflösung von 30dpi nicht unterschritten werden.

Vektor-Grafiken:

Vektor-Grafiken haben immer eine klare Außenkante und können daher ohne jeglichen Qualitätsverlust bis ins Unendliche skaliert werden. Deswegen sollten Logos aller Art immer als Vektor-Grafik angeliefert werden.

Dateitransfer:

Die Daten können auf CD-ROM, DVD-ROM, E-Mail oder per FTP-Server angeliefert werden.

Für große Datenmengen steht ein FTP-Server zur Verfügung.

Die Zugangsdaten erhalten Sie vom jeweiligen Projektleiter.

Druckformate/Druckvorgaben Systemelemente

- Keine Sonderfarben, alle Farben in CMYK konvertiert
- Farbprofil ISO_coated_v2
- Schriften in Pfade konvertiert, oder als TTF bzw. OTF mitgeliefert
- Mindestauflösung aller Bilder im Endformat 30 dpi, für unscharfe oder grobpixelige Wiedergabe im Druck wird von uns keine Verantwortung übernommen.

LÜCO data sheet



Internationaler Messebau
Nord GmbH

Data format:

- .pdf (portable document format)
- .ai (Adobe Illustrator), all linked objects and used writings have to be provided
- .eps (Adobe Photoshop/ Adobe Illustrator) Illustrator EPS
- .indd (Adobe InDesign), all linked objects and used writings have to be provided
- .psd (Adobe Photoshop)
- .tif
- .jpg (only if it's stored in max. quality)

We work with the most current version of Adobe Creative Cloud.

Proportion of artwork:

The optimal proportion of the data file is 1:1. If this proportion is not applicable, inform us about the chosen proportion (e.g. 1:10).

Please always work with a trimming addition of at least 2 mm for system walls, excluded door elements, here please work with a trimming addition of 5 mm.

KS (Chipboard) covered booth:

After the completed planning we give you the proper print measurement.

Banner:

Due to the variety of measurements and materials of banner please confer with us before providing the print data.

Colours:

Provided pictures must be stored in the color mode CMYK.

Other colours have to be clearly separated from each other, preferably in CMYK, Pantone C or HKS K.

All special colours have to be converted in 4c.

We work with the profile Iso_coated_v2.

This colour profile can be downloaded for free under eci.org.

Writings:

Writings have to be converted into paths. Elsewise all used fonts have to be provided as TTF or OTF.

Pictures:

A picture cannot be increased optional without any degradation. Therefore it has to be provided with a minimum dissolution.

The rule of thumb:

If a picture is generated with a scale of 1:10, it should have between 300-400 dpi minimum.

With a scale of 1:1 it shouldn't fall below a dissolution of 30dpi.

Vector graphics:

Vector graphics always have a clear outline and can be scaling into the infinite without any degradation.

Therefore all logos should be provided as vector graphics.

File transfer:

The files can be provided on CD-ROM, DVD-ROM, by E-Mail or FTP-Server.

For big mounds of data there is an FTP-server available.

You receive the login details from the respective project manager.

Print format/ print standart system elements

- no special colours, all colours converted in CMYK
- color profile ISO_coated_v2
- writings converted in paths, or provided as TTF or OTF
- dissolution of all pictures minimum 30 dpi, we take no responsibility for a diffuse or rough pixelated rendition in printing.